

## Espectacular Desfile Zíngaro por el 75 aniversario

17/09/2023



Los Zíngaros han desfilado con paso firma | Nando Verdú.

Los pasodobles y los cascabeles han llevado la alegría esta mañana a las calles de Elda gracias al Desfile del 75 aniversario de los Zíngaros. Miles de personas han visto el desfile, desde la Plaza Castelar hasta el Ayuntamiento, para acompañar a la comparsa en este momento tan dulce, disfrutando durante unas horas del ambiente de las fiestas más multitudinarias de la ciudad. Aunque anoche llovió, el cielo se ha despejado para respetar el día grande de esta comparsa tan original.

Con el habitual desparpajo y simpatía que caracteriza a los Zíngaros, los festeros han desfilado con radiantes sonrisas mientras saludaban al público. Los asistentes han aplaudido con ganas el paso de las escuadras, que

han creado una gran marea roja, blanca y azul.

Los actos han comenzado oficialmente a las 11:15 horas con el pasacalles desde la sede, el Zeta, hasta la Plaza Castelar. Desfilaban con las banderas portadas por expresidentes, cargos festeros y capitánías. En el emblemático jardín se han hecho una foto de familia los 110 capitanes que han representado a la comparsa a lo largo de 75 años de historia.



Imagen de familia de las capitanías | Nando Verdú.

Entonces ha empezado el momento más esperado. A las 12 del mediodía ha comenzado el Desfile extraordinario que ha constado de ocho bloques.

El primer bloque lo abría la Fanfarria como homenaje a esta agrupación y a la música. Han vuelto a tocar acompañados de un bajo y una guitarra eléctrica así como de una batería, recibiendo los aplausos a su paso.

Continuaban los estandartes de la comparsa y las banderas portadas por los expresidentes Vicente Amat, Jaime Rivera, Maribel Gutiérrez, Antonio Muñoz y la niña Valeria Torró. A continuación, era el turno del protocolo. Ha participado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el edil de Fiestas, David Guardiola, el presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, así como los presidentes de las nueve comparsas eldenses, de la Mayordomía de San Antón y representantes de todas las fiestas de Elda. Todos lucían trajes de las diferentes comparsas.



La Fanfarria ha vuelto a tocar con batería, guitarra y bajo eléctrico | Nando Verdú.

Una gran calesa portaba a algunos de los primeros cargos de la comparsa, Camilo Valor, José Antonio Sirvent, Finita Bernabéu y Pepita Pons, que saludaban con orgullo y alegría al formar parte de un momento tan especial. Les seguían escuadras de pueblos invitados:

Moros Viejos de Petrer, Zíngaros de Altozano, Zíngaros de la Romana, Zíngaros de Novelda y Zíngaros de Cox.

El momento más emotivo y esperado ha sido la llegada de todas las capitanías desfilando juntas, que han recibido los aplausos a su paso.



La jornada ha concluido con todas las capitanías bailando Abanderada | Nando Verdú.

Entonces ha sido el turno del Escuadrón, dirigido por tres cabos batidores, que portaban lazos de colores como en sus inicios. Sus miembros daban paso a las escuadras zíngaras, primero infantiles y después adultas, que han lucido sus trajes especiales mientras desfilaban al son de la música y hacían sonar las panderetas.

Cerraba el poblado zíngaro como esencia de la historia de la comparsa y el Mogollón, con su característico desfile fusionado con baile y la banda detrás a pie, rememorando sus inicios.

Tras el desfile, las capitanías han realizado un pasacalles desde el Ayuntamiento hasta el Zeta. A sus puertas han bailado todos ellos el pasodoble "Abanderada" en medio de una gran alegría. La fiesta ha seguido en el cuartelillo de la comparsa.



Miles de personas han acudido a ver el desfile | Nando Verdú.



